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MESSAGE SPÉCIAL DE CHRIST JÉSUS POUR LE 64ÈME MARATHON DE LA DIVINE
MISÉRICORDE, TRANSMIS DANS LA VILLE DE FLORIANÓPOLIS, SANTA CATARINA, BRÉSIL, AU
VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Premier Message

Fils, dans le silence de Mon Coeur s'écoute l'introspection de Dieu, moment où l'Univers réfléchit
aux temps à venir.

C´est pourquoi, Mon annonce est précise et percutante, Ma Parole est claire pour apporter la sagesse
aux coeurs.

Nous n'avons pas de temps à perdre, Il y a encore beaucoup à mûrir et à croître intérieurement.

J'ai besoin que vous sachiez que l'Univers contemple ce moment, surtout le commencement de ce
Pèlerinage, où la Hiérarchie réunie établira les nouvelles directives et les nouveaux principes pour
tous ceux qui veulent adhérer et être gouvernés par la Hiérarchie.

L'Univers ne retiendra pas les pas de ceux qui veulent rester libres, parce que le Père leur a donné la
liberté, leur a donné la conception de la vie, leur a donné l'opportunité et la joie de pouvoir vivre la
Création.

L'Univers contemple les mesures prises par les nations et tous leurs représentants. Cela restreint
l'éveil du Plan de Dieu dans la conscience de l'humanité et la correspondance de toutes les créatures.

Il est temps de voir la dualité se manifester et comment tout est en jeu.

C'est le moment de vaincre cette dualité et de la transcender par l'amour, un amour que vous n'avez
jamais vécu, un amour que vous n'avez jamais atteint, un amour que vous n'avez pas encore
découvert et que vous pourrez bientôt vivre.

Pendant que Je suis ici, Je suis avec cette partie de l'humanité qui a un grand besoin de la
Miséricorde de Dieu pour pouvoir avoir une occasion de rédemption, pour qu'une porte s'ouvre à la
conversion des coeurs et à la transmutation de nombreuses vies.

Le Silence de Mon Coeur représente le Silence de Dieu, qui contemple tout  l'Univers et
spécialement cette planète, qu'Il créa avec tant d'amour au travers des archanges et des anges, ainsi
que des grands dévas qui sont aujourd'hui bannis par l'humanité à cause de leurs actions et d'une
grande ignorance qui corrode les Règnes de la Nature.

Mais, malgré toutes ces situations, les Règnes de la Nature eux-mêmes, ne cessent pas de s'exprimer
et de montrer ce qu'ils sont vraiment.

Quand toute l'humanité attachera de la valeur aux Règnes de la Nature, elle pourra trouver en eux la
régénération de la vie et la guérison de nombreuses maladies.
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Mais l'homme de la surface n'a pas encore compris la Création ni le système de vie universelle ;
autrement, les effets seraient différents et les opportunités pour les âmes seraient différentes.

En attendant, la Hiérarchie Spirituelle essaie de chercher une solution qui puisse profiter à toute
l'humanité ; bien qu'en ce temps nombreux sont ceux qui offensent Dieu et détruisent le Plan Divin
avec leurs actions, non seulement dans les nations, mais aussi dans les sociétés, dans tout ce qui
devrait être harmonie et équilibre pour l'humanité, ordre et justice, égalité, solidarité et coopération.

Mais ces attributs, l'humanité ne les a pas encore incarnés d'une forme juste. Elle croit les vivre et
les comprendre, mais dans son essence divine elles n'ont pas de fondement, parce que l'humanité
devra encore apprendre à évoluer et à croître intérieurement pour pouvoir exprimer la Volonté
Divine qui va au-delà des idéaux et des formes, des constitutions et des lois de la Terre.

Quand l'être humain décidera de vivre la Volonté de Dieu, tout changera.

Celui qui maintient sa propre volonté ne pourra pas survivre.

Je suis juste et clair pour qu'il n'y ait pas de malentendus.

Il est l'heure de savoir que l'Univers a besoin de consciences éveillées capables de refléter sur la
Terre le Plan de Dieu, qui soient capables d'aider à corriger tout ce que l'humanité a détourné au
travers des temps et des générations.

Pour cela il faudra beaucoup d'effort, d'abandon et de sacrifice ; ce qui ne se voit pas en ces temps,
parce que l'humanité est distraite et son attention est posée sur d'autres choses.

Par conséquent, l'amour sera ce qui vous aidera à vaincre cette dualité, et quand cette dualité sera
vaincue en vous, vous générerez des opportunités pour d'autres âmes qui attendent aussi une
prochaine étape, une prochaine opportunité, pour une grâce extraordinaire.

Comme Prêtre Majeur, Je suis venu au sud du Brésil pour pouvoir corriger les déviations de cette
partie du pays qui se reflètent dans beaucoup d'autres âmes.

C'est pourquoi, il est temps de marcher avec la conscience bien éveillée, en se laissant conduire par
la surveillance ardente que la Hiérarchie peut imprimer sur vous par ses impulsions et ses courants
cosmiques.

Je viens avertir qu'il est encore temps de pouvoir corriger le chemin de millions d'âmes ; qu'il est
temps de pouvoir se joindre à la Volonté de Dieu et de la vivifier par le plan qui correspond à
chacun.

Quand nous sommes présents, en tant que Hiérarchies, se construisent des possibilités pour les âmes
et des opportunités uniques pour les consciences ; parce que ce qui vous coûterait de transformer
pendant des années, peut être simplifié et résolu en quelques secondes par la présence de Notre
énergie divine qui vient directement de la Source pour apporter aux âmes l'énergie de la rédemption
et du renouveau.

Le noyau profond de la Vérité doit s'éveiller dans l'être humain de ces temps pour qu'il puisse
percevoir qu'il y a quelque chose à changer et que cela est urgent.
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Cela aidera la Fraternité Céleste à agir dans les âmes et sur la planète ; cela permettra que ce qu'il y
a de plus sacré, dans cette humanité et dans la planète, puisse rester vivant et resplendissant, comme
cela était dans les premiers temps.

C'est pourquoi  nous avons choisi le sud du Brésil, parce qu'ici existent les racines de beaucoup de
situations perverties de la conscience humaine et que seulement par l'amour et dans l'amour, elles
seront rédimées et transformées moyennant une vraie et sincère supplication au Royaume de Dieu.

Cela transformera tout dans les êtres qui se sont pervertis ; cela changera aussi le destin de cette
nation.

Nous sommes venus au sud du Brésil pour éveiller la conscience de la sagesse et une profonde
réflexion dans le coeur de chaque être humain, pour que vous puissiez sentir, au plus profond de
vous, ce que l'Univers vous demande et vers où l´Univers vous indique de poursuivre.

En attendant, le Silence de Mon Coeur proclame une attente.

Mon Coeur est dans l'attente d'un changement et d'une réponse de la part des êtres humains ; d'une
réponse qui soit constructive et évolutive, d'une réponse qui soit élevée et éclairante.

Après tant d'impulsions que le Père vous a données au travers de tant de générations et en tous les
temps, il est l'heure de récupérer le trésor du sacré qui existe, ici pour que le Nouvel Eden puisse se
manifester à nouveau comme conscience et but.

Cela est tout ce que Je voulais vous dire aujourd´hui en première instance.

Le Feu Divin de la transformation touche toutes les consciences et personne ne pourra s'y opposer,
parce qu'il révèlera ce qu'en vérité est chaque être, pour le bien et la gloire du Père.

Je vous encourage à offrir ce Marathon comme un chemin de reconstruction spirituelle, non
seulement de la conscience de la jeunesse, mais de l'autre partie de l'humanité qui, bien que plus
adulte, est très immature.

Que dans l´impulson du renouveau, le changement puisse se concrétiser et que dans ce changement,
la vie soit reconsacrée à la Volonté Majeure.

Je vous remercie d'ouvrir les portes de vos coeurs pour écouter, parce que Mes Paroles non
seulement peuvent circuler mais elles doivent rester dans la conscience parce qu'un jour vous en
aurez besoin.

Je vous bénis avec la Lumière de Mon Esprit et de l'Univers entier.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen


